

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, puji syukur saya panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena sudah memberikan nikmat kepada saya yang sangat amat luar biasa dalam hidup ini. Rahmat-Nya yang senantiasa melimpah kepada saya sehingga dapat menjalani pengerjaan penelitian saya yang berjudul "POLA KOMUNIKASI MAHASISWA BANDUNG DALAM PENGGUNAAN APLIKASI HALODOC." dengan penuh kelancaran serta kemudahan. Penelitian ini memiliki tujuan untuk memenuhi salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Ilmu Komunikasi pada Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Telkom *University*.

Saya banyak sekali mendapatkan pelajaran, dukungan, bimbingan, motivasi, waktu serta tenaga yang telah diluangkan oleh banyak pihak yang berkontribusi pada pengerjaan penelitian ini. Tidak ada kata lain yang dapat saya lontarkan kepada pihak-pihak yang berkontribusi pada penelitian ini kecuali kata terima kasih saya sampaikan kepada :

1. Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang tiada hentinya memberikan segala berkah, rezeki, rahmat, rezeki, taufiq, karunia dan hidayah-Nya kepada saya untuk menyelesaikan penelitian ini.
2. Kedua Orang Tua saya, Papa Hario Sumarto dan Mama Yulinas Yunusir yang menjaga saya dari kecil dan selalu memberikan doa pada saya. Bapak Soraman Masir dan Ibu Minang Sori yang selalu memberikan saya doa, yang selalu memberikan cinta dan kasih sayang dengan tulus, yang selalu memberikan dukungan baik segi moral dan material, yang selalu mengorbankan apapun untuk saya, yang selalu menjadi pihak nomor satu membantu kesulitan saya, dan yang selalu memberikan motivasi untuk kehidupan.
3. Bapak Dosen Pembimbing Bapak Asaas Putra yang sudah menjadi pembimbing untuk saya selama masa kuliah dan pengerjaan penelitian ini. Selalu memberikan bimbingan, arahan, wejangan, kritik, saran dan nasihat kepada saya untuk dapat menyelesaikan penelitian ini secara baik dan maksimal dari segi penelitian.
4. Bapak Dr.Catur Nugroho, S.Sos., M.I.Kom selaku Dosen Wali yang telah membimbing selama menjadi Mahasiswa Ilmu Komunikasi Telkom University.
5. Kepada sahabat saya Delia, Lala, Joanne, Nisrina, Qitana, Nadhira, Azky, Hagi, Aldo, Rayhan, Miqdad yang telah menemani perjalanan saya dalam suka dan

duka selama masa perkuliahan, dan selalu memberi dukungan selama pengerjaan penelitian ini.

6. Kepada sahabat saya Sparta (Lian, Fadhilah, Silvy, Fina, Fani, Tasya, Bila, Ola, Nova, Putri, Nana, Cantika) selaku sahabat saya sejak lama yang selalu berada di segala fase hidup saya dan selalu menemani saya dengan penuh perhatian dan dukungan hingga saat pengerjaan penelitian ini.
7. Kepada sepupu saya Putri Aprilia dan Davinna yang selalu membantu dan menemani saya saat saya senang dan menghibur dan mendengarkan semua keluhan saya sehingga saya dapat dengan lancar mengerjakan penelitian ini.
8. Kepada diri saya sendiri yang telah kuat bertahan sejauh ini dengan semua rintangan dan masalah yang ada, namun tetap berdiri tegak dan menjalani semuanya dan mampu menyelesaikan pengerjaan penelitian ini.

Saya memiliki harapan besar semoga penelitian ini dapat menjadi atau menambahkan pengetahuan dan pengalaman bagi pembaca dan besar harapan saya agar penelitian ini bisa bermanfaat bagi pembaca. Penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, tetapi saya harap bisa menjadi acuan atau landasan untuk penelitian berikutnya dan dapat dilengkapi kekurangannya pada penelitian selanjutnya. Saya selaku peneliti atau penyusun sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca.

Bandung, 05 Agustus 2023



Bunga Humainisah  
NIM : 1502190326